

Sambut Hari Pendidikan Nasional, Danny Ismaya: Pendidikan Indikator Kemajuan

Syafrianto - PASAMAN.ASPIRASIWARGA.COM

May 2, 2023 - 15:35



Pasaman, - Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pasaman, Danny Ismaya mengucapkan selamat Hari Pendidikan Nasional pada 2 Mei 2023 ini, kepada segenap insan pendidikan di seluruh Indonesia.

“Pendidikan merupakan hal pokok dalam kehidupan manusia, tanpa pendidikan mustahil adanya peradaban maju. Pendidikan juga menjadi indikator majunya suatu bangsa, karena itulah sudah merupakan hal yang wajar jika sampai

sekarang pendidikan masih menjadi prioritas pemerintah dalam penganggaran, baik APBD kabupaten/kota, provinsi maupun APBN,” ungkap Danny, Selasa (02/05/23).

Berdasarkan ketentuan perundang-undangan, tambah Danny, tidak kurang dari 20 persen dari dana APBN wajib dialokasikan terhadap keberlangsungan proses pendidikan.

Ditengah keberpihakan anggaran pendidikan, masih terdapat permasalahan pendidikan yang wajib dicarikan solusi bersama. Seperti masih adanya guru yang digaji secara tidak layak, Biaya sekolah mahal, penyebaran guru di seluruh wilayah Indonesia yang belum merata.

“Apapun yang terjadi, kita wajib memikirkan setiap solusi permasalahan pendidikan diatas, sesuai dengan peran dan fungsi kita masing masing. Lalu sebagai tanggung jawab moral kami, jika ada pertanyaan, apa saja yang sudah kami lakukan demi kemajuan Pendidikan di Pasaman?. Sebagai Anggota DPRD Pasaman, kami berkomitmen mendukung penuh kebijakan dari Pemerintahan Kabupaten Pasaman dalam rangka pemberlakuan sekolah gratis sampai 12 tahun sekolah dan Insya Allah program yang bagus ini akan kami dukung selalu,” tegas Danny Ismaya, Wakil ketua I DPRD Pasaman, dari Fraksi PKS.

Kemudian, ia menjelaskan, bahwa sebagai Anggota DPRD Pasaman, ia juga sudah memperjuangkan beberapa perbaikan fasilitas sekolah yang dikerjakan oleh APBD melalui aspirasi dan pokok pikiran sebagai anggota dewan. Seperti di SDN 19 Ambacang Anggang, dan di SDIT Cahaya Madani Lubuk Sikaping, juga ada pengadaan mobiler perlengkapan sekolah untuk beberapa sekolah dasar dan SMP di Lubuk Sikaping.

Dan saat ini, ia juga masih memegang amanat sebagai Ketua Dewan Pembina Yayasan Almadany yang menaungi TK Al Yaman, SDIT Cahaya Madani Lubuk Sikaping dan SMPIT Cmbs Pasaman.

“Jabatan ini kami emban tanpa mendapatkan gaji sepersenpun, namun Inshaa Allah perhatian lebih selalu kami berikan untuk kemajuan SDIT dan SMPIT,” terang Danny Ismaya.

Itu diantaranya yang sudah Danny Ismaya perjuangkan pada sektor pendidikan, sebagai bukti cintanya kepada dunia pendidikan, terkhusus untuk Pasaman Saiyo nan tercinta.

Namun ia juga menyadari, perjuangannya di DPRD belum sepadan dengan perjuangan guru-guru para pahlawan pendidikan di Pasaman.

“Satu hal yang pasti, Insya Allah pendidikan akan selalu menjadi prioritas kami dalam pekerjaan sebagai Anggota Dewan. Insya Allah, pendidikan jaya masyarakat sejahtera, selamat Hari Pendidikan Nasional dan semoga dunia pendidikan semakin lebih baik,” pungkasnya.